

P.S. SAN AGUSTÍN RINDE HOMENAJE A LAS MADRES DEL ADULTO MAYOR

“Feliz Día de la Madre”, fue el mensaje efusivo que hicieron llegar el personal del Puesto de Salud de San Agustín a las madrecitas del Club del Adulto Mayor. Este homenaje se realizó ayer y consistió en la entrega de presentes y un compartir.

“Estamos muy contentas por el trabajo que realizan los trabajadores del establecimiento de salud de nuestra localidad (San Agustín) y más aún por esta actividad que nos han hecho, con motivo de nuestro día que se celebra el Domingo 14 de mayo”, coincidieron en señalar las madres participantes.

Por su parte el personal en pleno del P.S. San Agustín brindaron un saludo y un abrazo afectuoso a todas madres en su día, especialmente del Centro Poblado de San Agustín deseándoles muchas bendiciones para ellas y sus familias.

